

Festejan en Angola día de la prensa cubana



La Habana, 26 mar (RHC) Diplomáticos de Cuba y periodistas angoleños festejaron este martes en Angola el [Día de la prensa cubana](#), el 14 de marzo.

Durante el acto, Raúl González, consejero de Prensa y Cultura de la embajada de La Habana en Luanda, expresó su deseo de que sea un encuentro para la confraternización y el intercambio de ideas para proyectos conjuntos entre los dos países.

En la velada se encontraban directivos y reporteros de diversos medios públicos y privados de Angola, algunos de ellos formados en nuestro país como parte de los lazos existentes hace más de cuatro décadas.

González recordó que la fecha se adoptó en la década de los 90 para homenajear a los trabajadores cubanos del gremio.

El 14 de marzo de 1892 el Héroe Nacional cubano, José Martí, fundó el periódico Patria con el empeño de unir a todos los revolucionarios que se disponían a combatir contra el colonialismo español para alcanzar la independencia. (Fuente: [Prensa Latina](#)).



Radio Habana Cuba